

Plus de confiance au Père

Dimanche passé, avec le sujet de l'amour des ennemis (la deuxième joue à gifler), nous avons remarqué combien le langage de Jésus est symbolique et ne peut pas être pris à la lettre.

Tout ce qu'il nous dit aujourd'hui concernant l'argent, la nourriture ou les vêtements confirme encore plus qu'il nous faut chercher un esprit profond de ses paroles
(la lettre tue – l'esprit donne vie).

« Ne vous souciez pas pour votre vie (...) La vie ne vaut-elle pas plus que la nourriture, et le corps plus que les vêtements ? » (Mt 6, 25)

Jésus est bien loin de recommander l'insouciance et la paresse. Il ne nous libère pas de l'effort quotidien pour combler nos besoins vitaux de base. Mais il nous rappelle qu'à côté de notre agissement il y a aussi celui de Dieu : son insondable sagesse et son amour infini.

Oubliant l'action de Dieu dans notre vie, doutant de sa présence ou contestant sa bienveillance, nous nous concentrons sur nous-mêmes et mettons trop d'accent sur *avoir*. Et malheureusement parfois jusqu'à devenir esclaves de *l'Argent*.

« Votre Père céleste sait ce que vous avez besoin. Cherchez d'abord le royaume de Dieu et sa justice. » (Mt 6, 32-33)

Ce mystérieux *royaume*, c'est toujours plus d'amour pour venir en aide aux frères.